



# Sujiwo: Signifikan Anggaran Hemat



TRIBUN/PROKOPIM

**TMMD** - Wabup Kubu Raya H Sujiwo bersama Komandan Kodim 1201/Pontianak Letkol Arm Irwansyah menyerahkan secara simbolis BKB Kit Stunting untuk mendukung TMMD ke 118 tahun 2023 di Dusun Sidomulyo, Desa Limbung, Kecamatan Sungai Raya, Rabu (20/9).



## ■ TMMMD ke 118 di Desa Limbung

### KUBU RAYA, TRIBUN

Wakil Bupati Kubu Raya H Sujiwo SE secara resmi membuka kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-118 tahun 2023 di Dusun Sidomulyo, Desa Limbung, Kecamatan Sungai Raya, Rabu (20/9).

TMMMD ke 118 tahun 2023 ini mengangkat tema "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanuggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat" di rangkai dengan sejumlah kegiatan seperti bakti sosial, pemeriksaan kesehatan gratis, pemasangan implan IUD, penyerahan BKB Kit Stunting dan bansos.

Turut hadir dalam acara pembukaan yakni perwakilan Kodam XII Tanjungpura Kol Inf Tarigan, Komandan Kodim 1201/Pontianak Letkol Arm Irwansyah, Kasat Binmas Polres Kubu Raya AKP Prambudi.

Hadir pula Ketua DPRD Kubu Raya, Agus Sudarmansyah, Dansathanlan Lanud Supadio, Letkol Pom, Mifta Farid, Perwakilan Lantamal XII Pontianak, Kadis BP3KB Kabupaten Kubu Raya, dr. Dyah Tutwuri Handayani M.Kes, dan Camat Sungai Raya, Ikhsan Suhendra

Dandim 1207/Pontianak, Letkol Arm Irwansyah menuturkan bahwa program TMMMD ini merupakan suatu program yang holistik, karena tidak hanya program secara fisik tetapi kita juga menyentuh program secara non fisik



**Seperti misalnya sekarang anggaran digunakan kurang lebih Rp 1,1 miliar, tapi kalau normal anggarannya normal mungkin bisa mencapai Rp 2 miliar**

### Sujiwo

Wakil Bupati Kubu Raya

"Kalau secara fisiknya sendiri yaitu bentuknya adalah pembangunan jalan standar 3 meter dan penyuluhan penyuluhannya macam-macam dan ada juga program non fisiknya seperti penyuluhan bela negara agar anak-anak bisa terupgrade dalam menjaga pertahanan negara," katanya

"Kita juga akan berkolaborasi dengan bidang kesehatan dalam melayani masyarakat bidang penyuluhan dan pengobatan seperti KB dan lain-lain," imbuhnya.

Wakil Kubu Raya H Sujiwo S.E mengatakan dirinya mewakili Pemerintah Kabupaten Kubu Raya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada keluarga besar Kodam Tanjungpura khususnya Kodim 1207 yang telah memprakarsai pembukaan upacara TMMMD reguler angkatan yang ke 118 tahun 2023.

"Pemerintah melalui dinas terkait tentunya bersama DPRD sangat memberikan

atensi terhadap pelaksanaan TMMMD bersama rakyat dan tentara kemudian mempererat silaturahmi tentara dan masyarakat yang dikerjakan areanya juga terjadi penghematan yang sangat signifikan terhadap anggaran. Seperti misalnya sekarang anggaran digunakan kurang lebih Rp 1,1 miliar, tapi kalau normal anggarannya normal mungkin bisa mencapai Rp 2 miliar," kata Wabup Sujiwo

Ia pun berharap selain pelaksanaan TMMMD ini, ada juga pelayanan kesehatan dan lain sebagainya. "Inilah yang dinanti-nanti oleh rakyat Kabupaten Kubu Raya khususnya kehadiran TNI bersama rakyat hari ini," katanya

Sujiwo mengatakan mudah-mudahan ke depannya bersama TNI akan melanjutkan program ke desa lain lagi, karena desa ini memang perlu dibenahi secara khusus, karena dekat dengan lokasi bandara internasional Supadio. (hdi)